



indre-et-loire | sortir

en bref

DANSE

L'Heure curieuse d'Eva Klimackova vendredi

C'est une semaine décisive qui se joue en ce moment pour la chorégraphe Eva Klimackova. Elle bénéficie de l'accueil studio du Centre chorégraphique national de Tours pour une résidence de travail. Elle y répète « Pure », sa dernière création. Avec deux autres interprètes, Eva Klimackova jouera la première lundi prochain à Paris. A Tours, les spectateurs pourront voir un extrait de « Pure » dans le cadre de l'Heure curieuse donnée vendredi soir. *« Dans " Pure ", le désir était de partir d'une écriture très épurée. J'aime l'architecture Art déco et je voulais retrouver l'harmonie des courbes, la pureté des lignes. » « Pure », c'est trois interprètes mais deux duos : un duo homme-femme ; l'autre homme-homme. « Les corps sont comme des matières plastiques. La pièce est très visuelle, très tactile. »*

Vendredi 20 octobre, à 19 h, au CCNT, 47, rue du Sergent-Leclerc à Tours. Gratuit sur réservation au 02.18.75.12.12 et billetterie@ccntours.com



La chorégraphe Eva Klimackova travaille « Pure ».
(Photo Mira Fornay)